



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Danlanud Pattimura Terima Kunjungan Plt. Sekjen Perhimpunan INTI

**MALUKU (IM)** - Komandan Lanud Pattimura Kolonel Pnb Andreas A. Dhewo, M.Sc, M.Si (Han), Kamis (21/10) lalu menerima kunjungan Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) yang dipimpin oleh Plt. Sekjen INTI Candra Jap.

Turut mendampingi dalam kunjungan tersebut Juru Bicara dan Ketua Tim Seleksi Beasiswa INTI - CGS Pusanti Ding dan Alumni dan Pengu-rus Program Beasiswa Pelangi

INTI Joshua M. Pangestu.

Kedatangan Perhimpunan INTI di Provinsi Maluku untuk menghadiri acara yang digelar BNPB (Badan Nasional Penanggulangan Bencana) yaitu Peringatan Bulan Pengurangan Resiko Bencana di Kota Ambon - Provinsi Maluku (1-31 Oktober 2021).

Selain itu juga untuk bersilaturahmi dengan Danlanud Pattimura. Sekaligus membahas rencana kerjasama terkait pemberian beasiswa INTI-

Plt. Sekjen INTI Candra Jap (kedua dari kanan) menyerahkan cenderamata ke Danlanud Pattimura Kolonel Pnb Andreas A. Dhewo, di Lobi Mako Lanud Pattimura.



CGS kuliah gratis ke Tiongkok untuk siswa-siswi SMA Angkasa Lanud Pattimura.

Dalam kunjungannya ke Lanud Pattimura tersebut, Perhimpunan INTI juga menyerahkan 2.000 pcs masker medis kepada Lanud Pattimura.

Masker tersebut akan digunakan untuk mendukung kegiatan Proses Belajar Mengajar (PBM) bagi para guru Sekolah Angkasa Lanud Pattimura dan kegiatan Serbuan Vaksinasi bagi masyarakat Maluku.

Pada kesempatan tersebut, Plt. Sekjen INTI Candra Jap saling bertukar cenderamata dengan Komandan Lanud Pattimura olonel Pnb Andreas A. Dhewo, M.Sc, M.Si (Han) di

Lobi Mako Lanud Pattimura.

Sebelumnya, Perhimpunan INTI banyak berpartisipasi dalam berbagai kegiatan sosial.

Antara lain membantu Lanud Pattimura dalam melaksanakan bakti sosial dalam rangka Hari Bakti TNI AU yang diperingati pada 29 Juli 2021 dengan memberikan dukungan untuk pegecatan Mesjid Negeri Laha, Gereja Airlow Nusaniwe serta memberikan dukungan untuk kegiatan Donor Darah.

Selain itu, Perhimpunan INTI juga ikut berpartisipasi dengan menyerahkan bantuan sosial terkait bencana alam gempa bumi di Liang Kota Ambon tahun 2019 lalu. • idn/din



Karya Bhakti Lanud Pattimura dan INTI, membantu perbaikan Masjid Sultan Khairun Djamil, desa Laha, Teluk Ambon, Maluku



Karya Bhakti Lanud Pattimura dan INTI, membantu perbaikan Gereja Protestan Maluku desa Airlouw, Nusaniwe, Ambon - Maluku

## Siswa Kelas Bahasa Mandarin Pusdik Pengmilum TNI AD Kunjungi Masjid Lautze 2 Bandung

**BANDUNG (IM)** - Masjid Lautze 2 Bandung, Selasa (12/10) lalu menyambut hangat rombongan belasan siswa dan guru kelas bahasa mandarin Pusdik Pengmilum TNI AD.

Pengurus Masjid Lautze 2 Abah Oting, Hernawan, Hendro, Niar, Paulus Lie, Rahmat Ayung semuanya hadir menyambut kedatangan rombongan tersebut. Semua duduk di lantai, mereka berinteraksi dengan harmonis membahas masalah Masjid Lautze 2.

Rahmat Ayung dalam pidatonya menyambut hangat sekaligus menyatakan terima kasih atas kedatangan para siswa Pus-

dik Pengmilum TNI AD untuk mengenal sekaligus memahami kondisi aktual Masjid Lautze 2.

Penasehat Masjid Lautze 2 Abah Oting menjelaskan sesungguhnya setiap semester para guru Pusdik Pengmilum TNI AD selalu membawa para siswa kelas bahasa Tionghoa mengunjungi Masjid Lautze 2 di Jalan Tamblong No.27 Kota Bandung.

Dan ini sudah yang keenam kalinya. Masjid Lautze 2 didirikan oleh warga muslim Tionghoa. Hingga kini telah berusia 21 tahun. Masjid Lautze 2 ini bernaung dalam yayasan yang sama dengan Masjid Lautze Jakarta.



Siswa dan guru kelas bahasa Pusdik Pengmilum TNI AD berfoto bersama Rahmat Ayung, di Masjid Lautze 2 Bandung.

Sebagian besar pengurus adalah warga keturunan Tionghoa. Namun warga yang

datang melakukan sholat kebanyakan adalah warga non etnis Tionghoa.

Masjid ini terbuka untuk masyarakat umum namun umat Islam tidak selalu harus sholat



Rahmat Ayung

di masjid yang sama. Asalkan anda berniat melakukan sholat maka anda bisa datang ke masjid manapun setiap saat.

Masjid Lautze 2 dibuka setiap hari dari pukul 4 pagi hingga pukul 9 malam bagi warga masyarakat yang ingin melakukan sholat lima waktu. Warga yang datang ke masjid ini kebanyakan adalah warga yang tinggal di sekitar masjid atau warga yang sedang lewat di jalan tersebut.



Abah Oting

“Setiap hari Jumat, 4-500 umat muslim melakukan sholat Jumat di masjid tersebut. Ruang utama masjid dipenuhi umat yang sholat bahkan hingga banyak sholat di trotoar jalan. Sehingga jalan tersebut terpaksa ditutup karena digunakan untuk sholat. Oleh sebab itu, berkat rahmat Allah maka kita telah memperbesar dan merenovasi masjid ini,” kata Abah Oting. • idn/din



Suasana pelaksanaan Sholat Jumat.



Rombongan Pusdik Pengmilum TNI AD dan pengurus Masjid Lautze 2 berinteraksi dengan harmonis.

## PSMTI Kota Bima Salurkan Bantuan ke Warga Korban Kebakaran Desa Naru Barat



Ketua PSMTI Kota Bima Windra menyerahkan langsung bantuan kepada warga korban kebakaran.



Ketua PSMTI Kota Bima Windra menyerahkan langsung bantuan kepada warga korban kebakaran.



Ketua PSMTI Kota Bima Windra dan jajaran berfoto bersama perwakilan warga setelah menyerahkan bantuan.

**BIMA (IM)** - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kota Bima, Rabu (13/10) lalu menyerahkan bantuan kepada warga korban kebakaran di Desa Naru Barat Kecamatan Sape, Kabupaten Bima, NTB. Kepedulian PSMTI Kota Bima yang mewakili warga

Tionghoa Kota Bima tersebut dengan menyalurkan ratusan paket bantuan.

“Setelah mengetahui informasi kebakaran, kami langsung bergerak mengumpulkan bantuan. Kemudian menyalurkannya sesuai dengan kebutuhan warga,” kata Ketua PSMTI Kota Bima Windra.

Ketua PSMTI Kota Bima Windra menyerahkan tendon air kepada perwakilan warga dan kepala dusun di lokasi bencana untuk didistribusikan.



Dia menjelaskan, aksi sosial ini murni bentuk solidaritas juga bentuk cinta kasih PSMTI yang ikut merasakan kesulitan dan kesedihan yang dialami warga terdampak musibah.

“Semoga bantuan ini bermanfaat dan masyarakat yang terdampak tetap tabah dan sabar menghadapi musibah ini,” harapnya.

Windra menjelaskan total jumlah bantuan yang disalurkan sebanyak 484 paket. Masing-masing 80 paket bantuan tikar matras, selimut, bantal,

sarung, ember dan gayung. Sedangkan untuk tendon air ukuran 1.100 liter dan pompa air, masing-masing sebanyak 2 unit.

Sementara itu, Sekretaris PSMTI Kota Bima Hendra menambahkan agar penyaluran bantuan bisa lebih tepat sasaran. Terlebih dahulu pihaknya berkoordinasi dengan pihak kecamatan setempat. Lalu turun ke lapangan dan menyerahkan bantuan secara langsung kepada warga yang terdampak. • idn/din

## 100 Warga Pademangan Timur Terima Bantuan Bahan Pokok dan Angpao dari Anggota DPR RI Darmadi Durianto

JAKARTA (IM) - Anggota DPR RI Darmadi Durianto menyerahkan bantuan kepada lebih dari 100 warga di Pademangan Timur, Jakarta Pusat, Rabu (20/10).

nan Andi Rojali memfasilitasi penyelenggaraan tatap muka yang berlangsung tertib, dan cukup meriah.

Pada kesempatan tersebut, di depan ratusan warga, yang

Darmadi Durianto memberikan bantuan modal dan gerobak husus UMKM kepada salah seorang warga, bernama Irgan warga yang terpuruk akibat pandemi berkepanjangan.

Menurut Darmadi Durianto, reses adalah kewajiban sebagai anggota DPR RI untuk bersilaturahmi pada pemilih dan menampung aspirasi serta harapan dari kon-

kunjungan dan menampung aspirasi dari Bapak-Bapak dan Ibu-Ibu, untuk kami sampaikan kepada partai dan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarno Putri. Beliau selalu ber-

Dampak ekonomi pandemi dirasakan semua orang. Karena itu, PDIP beserta jajaran, dan saya sebagai wakil dari Bapak dan Ibu perlu masuk, agar kita semua dapat



Darmadi Durianto



Darmadi Durianto secara simbolis menyerahkan bantuan gerobak UMKM.



Darmadi Durianto menyerahkan paket sembako.



Andi Rojali menyerahkan paket sembako.

Bantuan yang dilakukan saat reses anggota DPR RI Komisi VI dari Fraksi PDIP Darmadi Durianto ini berupa bahan pokok, angpao, hand sanitizer dan masker.

Para penerima bantuan ini sebelum memasuki lokasi penyerahan bantuan mesti mengikuti protokol kesehatan ketat, juga melakukan swab antigen.

Tim Darmadi Durianto yang bekerja sama dengan YRKI (Yayasan Rumah Kebangsaan Republik Indonesia) Mangga Dua dibawah pimpi-



Suasana pembagian paket dan angpao.

juga dihadiri Sekretaris Kelurahan Deny, ketua RT Suyanto dan Pengurus Ranting PDIP,

Dan berniat akan berjualan siomay dengan harga per porsi Rp5.000.

stuen dimana anggota DPR RI mendapatkan suara.

"Tugas saya melakukan



Darmadi Durianto menyapa warga yang sakit.

pesan untuk terjun langsung menyapa masyarakat," jelas Darmadi Durianto.

Walaupun pademangan terus kami upayakan untuk

program vaksinasi, dan alhamdulillah sudah 70 p% lebih.

Ini Langkah awal yang kami perjuangkan, tambah Darmadi.

Usai berdialog dengan warga, Darmadi Durianto juga menyambangi salah satu warga yang sakit dan memberikan bantuan untuk berobat, kemudian mengunjungi Kelenteng Kwan Im Hud Bio dan memberikan bantuan untuk kegiatan, dimana selama pandemi terpaksa ditutup untuk segala aktivitas. • bam

## LPK Sinar Abadi Kalbar Lepas 94 Siswa Studi ke Taiwan



Para siswa yang akan melanjutkan studi ke Hsing Wu University.



Para siswa yang akan melanjutkan studi ke Shu-Te Home-Economics & Commercial High School.



Para siswa yang akan melanjutkan studi ke Juang Jing Vocational High School.



Para siswa yang akan melanjutkan studi ke Cheng-kung Senior Industrial Commercial Vocational School.



Siswa yang akan melanjutkan studi ke Fan Shu Vocational School dan Shin Guang Senior High School.



Para siswa yang akan melanjutkan studi ke Chung Shan Industrial & Commercial School.

PONTIANAK (IM) - Tahun 2021 ini, LPK Sinar Abadi Kalbar merekomendasikan 94 siswa huaqiao melanjutkan studi ke Taiwan di kelas khusus siswa huaqiao Sekolah Menengah Atas kerjasama sekolah dan dunia industri (3+4 kelas pengajaran dan konstruksi).

27 orang di antaranya belajar di Wan-Neng Senior Industrial and Commercial Vocational School, 21 orang studi di Shu-Te Home-Economics & Commercial High School, 13 orang belajar di Juang Jing Vocational High-School, 12 orang

di Cheng-kung Senior Industrial Commercial Vocational School, 8 orang di San Sin High School of Commerce and Home Economics, 4 orang di Chung Shan Industrial & Commercial School, 3 orang di Tzu-Ming High School, 3 orang di Youth Senior High School, 1 orang di Fan Shu Vocational School dan 1 orang di Yung Ping Technological Senior High School dan 1 orang di Shin Guang Senior High School.

Karena pandemi Covid-19, para siswa masuk ke Taiwan dalam dua gelombang. Gel-



Para siswa yang akan melanjutkan studi ke San Sin High School of Commerce and Home Economics.

ombang pertama sebanyak 76 orang Rabu (27/10) mendatang dan gelombang dua sebanyak 18 orang Kamis (11/11) mendatang.

Kepala LPK Sinar Abadi Li Zhen Fu menyatakan karena pandemi Covid-19, maka tidak mudah bagi para siswa untuk studi ke Taiwan.

Aktivitas seperti perekrutan siswa, promosi, pendaftaran, visa dan izin masuk semuanya juga terpengaruh. Beruntung berkat bantuan yang diberikan OCAC dan tim urusan huaqiao TETO Indo-

nesia serta sejumlah sekolah di Taiwan maka barulah tugas pengiriman dapat berlangsung dan selesaidengan lancar.

Pada upacara pelepasan para siswa, pimpinan LPK Sinar Abadi berharap para siswa dapat menghargai kesempatan langka ini dan diharapkan setelah selesai studi mereka dapat mengabdikan pada tanah air Indonesia.

Para siswa menyatakan bahwa mereka akan belajar dengan giat sehingga tidak mengecewakan harapan semua pihak. • harry/din

## Peringati World White Cane Safety, Lions Clubs Bandung Sangkuriang Gelar Joint Activity

BANDUNG (IM) - 15 dan 16 Oktober diperingati sebagai peringatan World White Cane Safety.

Terkait hal itu, Lions Club Bandung dan kawasan sekitarnya menggelar joint activity untuk mendistribusikan 2.000

batang tongkat putih dan paket sembako bagi penyandang tuna netra yang tergabung dalam Persatuan Tunanetra Indonesia (Pertuni) dan sekolah luar biasa.

Lions Club Bandung Sangkuriang yang berdiri 42 tahun

lalu selama 30 tahun ini merupakan satu-satunya produsen tongkat putih bagi penyandang tuna netra di Indonesia.

Lokasi kegiatan pertama yakni Lions Club Bandung Sangkuriang bersama dengan Lions Club Bandung Go

Green bersama-sama mengunjungi Pertuni Kecamatan Subang Utara. Dalam kesempatan tersebut diserahkan 80 batang tongkat putih dan 80 paket sembako.

Bantuan tersebut diserahkan Ketua Lions Club Band-

ung Go Green Setyadi dan Ketua Lions Club Bandung Sangkuriang Liu Yi Qian kepada perwakilan pemerintah daerah Ibu Cahaya dan Bapak Budi.

Di lokasi kedua, Ketua Lions Club Bandung Sang-

kuriang Liu Yi Qian dan para anggota bersama-sama mengunjungi Pesantren Tuna Netra Bogor.

Dan membagikan 163 batang tongkat putih dan paket sembako. Bantuan tersebut diserahkan kepada para peng-

huni pesantren tersebut.

Aksi sosial yang dilakukan Lions Club Bandung ini membuat aktivitas para penyandang tuna netra menjadi lebih mudah. Semoga Tuhan memberikan aksi mereka tersebut. • idn/din



Ketua Lions Club Bandung Sangkuriang Liu Yi Qian menyampaikan pidato.



Pengurus Lions Club Bandung Sangkuriang dan Lions Club Bandung Go Green menyerahkan paket cinta kasih.



Ketua Lions Club Bandung Sangkuriang Liu Yi Qian membagikan paket cinta kasih kepada keluarga penyandang tuna netra.